

Freunde macht man sich durch Freundlichkeit

An einem Samstagvormittag im Juli haben sich alle Aufkirchner Kindergarten- und Krippenkinder mit ihren Familien im Kinderhaus St. Johann Baptist zum Sommerfest verabredet. Der fleißige Elternbeirat hat die Organisation des Festes übernommen. Das reichhaltige und abwechslungsreiche Buffet haben die Eltern zubereitet. Viele kleine und große Fische führten ein bühnenreifes Singspiel auf.

Die Freundschaftsgeschichte vom Regenbogenfisch war Thema im Kinderhaus Aufkirchen. Mit vielen Übungsstunden an sehr heißen, aber auch an einigen sehr regnerischen Tagen im Juli haben die Mitar-

beiterinnen der Einrichtung die Kinder auf ihr Fische-Dasein vorbereitet.

Leiterin Adelheid März ist voller Hoffnung, dass alle Augen- und Ohrenzeugen der toll gelungenen Aufführung die „Moral von der Geschichte“ verstanden haben und über die großen Ferien nicht vergessen werden: Nur mit Freundlichkeit und Mit-einanderteilen macht man sich Freunde.

März und ihre Mitarbeiterinnen wünschen sich unter diesem Motto sehr, dass die Kinder gut durch die Ferien und dann in das neue Betriebsjahr im Kinderhaus bzw. in das erste Schuljahr in der Grundschule starten können. **Text/Foto: sim**

